

# Infolettre Communauté

Saguenay-Lac-Saint-Jean

Rio Tinto

13 octobre 2023

Bonjour,

Voici les plus récentes nouvelles de Rio Tinto.

## Corvée de nettoyage : un beau geste pour l'environnement!

Le 21 juin dernier, une imposante corvée de nettoyage a pris place aux abords du sentier de quad situé à proximité de l'usine Grande-Baie. L'initiative a mobilisé une douzaine de bénévoles qui, pendant une demi-journée, ont bravé la chaleur et les moustiques afin de débarrasser l'endroit des déchets que des citoyens avaient malencontreusement laissés derrière au fil des années. [Lire la suite](#)



## Environnement et valorisation des sous-produits : une collaboration fructueuse

Le partenariat entre le Centre de transformation et de valorisation de bioproduits (CTVB) et Rio Tinto permet l'avancement de plusieurs projets. Une collaboration qui s'avère bénéfique autant pour le CTVB, le Centre d'entrepreneuriat et d'essaimage de l'Université du Québec à Chicoutimi (CEE-UQAC) et le Centre de recherche et de développement Arvida (CRDA). [Lire la suite](#)



## Le Défi48 : une troisième édition optimisée

Du 20 mai au 20 août derniers, le Défi48 a sillonné le Québec, s'arrêtant dans sept villes différentes, à la rencontre de la relève entrepreneuriale. Organisé par Apprends & Entreprends, le Défi48 est une compétition visant à sortir les jeunes professionnels de leur zone de confort en effectuant une réelle incursion dans le monde des affaires. [Lire la suite](#)



### **Rio Tinto se dote d'un plan de verdissement à son installation d'Alma**

L'entreprise Rio Tinto se dote d'un plan de verdissement à son usine d'Alma. Échelonné sur une période de huit ans, le projet permettra la plantation de 70 000 arbres pour reboiser une superficie de 63 hectares de terres. Afin d'embellir les espaces près de l'usine, 4000 arbustes seront aussi plantés au cours des prochaines années. [Lire la suite](#)



### **Donner au suivant : un projet propulsé par les employés**

Parmi les valeurs véhiculées au sein de l'organisation, une attention particulière est accordée au recyclage et au réemploi afin de contribuer à rendre les opérations le plus écoresponsables possible. Le partage et le don de soi sont également des valeurs portées par les employés qui s'impliquent volontairement dans des projets qui permettent d'améliorer au quotidien leur environnement de travail, tout en contribuant à une bonne cause. [Lire la suite](#)



### **Projet de ceinture verte à Arvida**

Le Comité bon voisinage du Complexe Jonquière a travaillé au cours des derniers mois sur un projet de ceinture verte autour de l'Usine Arvida. Une première étape de plantation a été réalisée en octobre près du terminus d'autobus d'Arvida et le long du boulevard Saguenay. Sur la photo sont présent(e)s Émilie Lapointe de Canopée et biodiversité Saguenay, Carl Dufour, conseiller municipal et Marianne Salesse du Centre d'histoire d'Arvida.



An advertisement for Rio Tinto. On the left, there is a portrait of a smiling worker wearing a hard hat and safety glasses. To the right, there is text in French: "Emballé(e) par l'aluminium?" and "Cliquez ici et voyez les opportunités d'emploi dans plusieurs secteurs!". At the bottom, it says "jobs.riotinto.com". The background features abstract blue and green shapes.

Les sujets de cette infolettre vous intéressent ?  
N'hésitez pas à la partager !

RioTinto

